

Nota de prensa

Used Equipment Marketplace: el nuevo portal de máquinas usadas Liebherr

- **Mercado digital con una amplia oferta de máquinas usadas, herramientas y piezas de repuesto de los sectores del movimiento de tierras, la construcción de edificios, la tecnología del hormigón y la manipulación de materiales**
- **Alta calidad del producto: Máquinas usadas exclusivamente de distribuidores y servicios oficiales Liebherr**
- **Nuevo diseño, contenido y funciones mejoradas: Used Equipment Marketplace diseñado para ser especialmente fácil de usar y orientado al cliente**

Con Used Equipment Marketplace, Liebherr lanza un nuevo portal específico para la venta de máquinas usadas. En la plataforma digital, los clientes pueden encontrar una amplia gama de máquinas de construcción y manipulación de materiales usadas, herramientas y accesorios usados, así como piezas de repuesto usadas directamente de los socios de ventas y servicio certificados de Liebherr. El Used Equipment Marketplace está disponible tanto como aplicación web en el nuevo diseño de Liebherr con muchas funciones diferentes como en forma de aplicación para un acceso rápido directamente en el smartphone.

Kirchdorf an der Iller (Alemania), 8 de abril de 2024 - A la hora de comprar una máquina de construcción, los posibles compradores y clientes se enfrentan a menudo a la pregunta de si deben optar por una máquina nueva o por una usada. Las razones para comprar una máquina de construcción o de manipulación de materiales usada son obvias: un precio más atractivo, una disponibilidad más rápida y aspectos relacionados con la sostenibilidad. Pero la calidad también desempeña un papel decisivo en la compra. Ya desde la fase de diseño y desarrollo de las máquinas Liebherr se presta gran atención a la calidad del producto y a su robustez para una larga vida útil.

Amplia gama de máquinas usadas de construcción y manipulación de materiales, herramientas y piezas de repuesto

El nuevo Used Equipment Marketplace reúne en una única plataforma una amplia gama de máquinas usadas procedentes de todo el mundo. Entre ellas se encuentra una amplia gama de diferentes máquinas de movimiento de tierras y manipulación de materiales, grúas móviles y sobre orugas, grúas torre, grúas marítimas y tecnología de hormigón tanto de Liebherr como de otros fabricantes. Liebherr también ofrece en la plataforma herramientas y accesorios usados para sus máquinas usadas. Cada herramienta está perfectamente adaptada a la aplicación correspondiente en cuanto a su forma, propiedades y características técnicas. La amplia gama es una alternativa fiable a las nuevas

adquisiciones e incluye, por ejemplo, herramientas usadas para manipular chatarra, cargar mercancías a granel o para los clásicos trabajos de excavación. Una amplia selección de piezas de recambio originales Liebherr de segunda mano para máquinas de movimiento de tierras y de manipulación de materiales, grúas móviles y sobre orugas, así como grúas marítimas completan la oferta en el nuevo Used Equipment Marketplace.

Máquinas usadas de socios comerciales y de servicio Liebherr certificados

Los clientes y posibles compradores pueden confiar en la promesa de calidad de Liebherr a la hora de adquirir una máquina usada. Esto se debe a que en el Used Equipment Marketplace solo los socios comerciales y de servicio certificados de Liebherr ofrecen máquinas de construcción Liebherr totalmente probadas y, por lo tanto, de alta calidad. Las reparaciones que puedan ser necesarias en el transcurso del reacondicionamiento se realizan exclusivamente con piezas de recambio originales Liebherr. Un buen asesoramiento de compra es muy importante a la hora de adquirir una máquina usada. Por ello, los posibles compradores y clientes tienen a su disposición a expertos de Liebherr con dilatada experiencia en el mercado de maquinaria para asesorarles.

Nuevo diseño Liebherr, funciones y contenidos mejorados

El Used Equipment Marketplace tiene el aspecto del nuevo diseño de la marca Liebherr. Además de la identidad de marca estandarizada, la principal ventaja para los usuarios de Used Equipment Marketplace es que la plataforma es especialmente fácil de usar. Muchas de las nuevas funciones, como la búsqueda de texto completo o las funciones de filtro especialmente adaptadas a máquinas y ámbitos de aplicación, ayudan a los posibles compradores a encontrar más rápidamente la máquina que desean. El Used Equipment Marketplace está disponible inicialmente como aplicación web y posteriormente también como app para descargar en smartphones. Gracias al práctico formato de la aplicación, se puede acceder a toda la información de forma rápida y sencilla. Una de las principales ventajas de la aplicación es que los usuarios pueden crear su propia lista de alerta individual con sus favoritos, que se guarda localmente en la aplicación.

Acerca del Grupo Liebherr: 75 years of moving forward

El Grupo Liebherr es una empresa tecnológica familiar con una gama de productos muy diversa. Se trata de uno de los líderes mundiales en la fabricación de máquinas de construcción. También ofrece productos y servicios de gran calidad y orientados al uso pertenecientes a muchos otros sectores. Actualmente, el Grupo cuenta con más de 150 filiales en todos los continentes. En 2023, el Grupo tuvo una plantilla de más de 50.000 personas y alcanzó una cifra de negocios consolidada de más de 14.000 millones de euros. Hans Liebherr fundó Liebherr en el año 1949 en la localidad de Kirchdorf an der Iller, al sur de Alemania. Desde entonces, los empleados trabajan con el objetivo de convencer a sus clientes con soluciones exigentes y de contribuir al progreso tecnológico. En 2024, el Grupo celebrará su 75 aniversario bajo el lema «75 years of moving forward».

Imagen



liebherr-used-equipment-marketplace.jpg

El Used Equipment Marketplace: la plataforma digital ofrece una amplia gama de máquinas usadas para la construcción y la manipulación de materiales, herramientas y accesorios usados, así como piezas de recambio usadas directamente de distribuidores Liebherr certificados.

[Used Equipment Marketplace](https://used.liebherr.com)

Contacto

Marc Wiedenmann

Marketing

Teléfono: +49 7354 / 80 - 8494

Correo electrónico: marc.wiedenmann@liebherr.com

Publicado por

Liebherr-Hydraulic Excavator GmbH

Kirchdorf an der Iller / Alemania

www.liebherr.com